



Secretario de la Sedena pospone reunión con diputados para hablar sobre hackeo

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO ROCHA).- El General Luis Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa, pospuso reunión pactada con diputados para hablar del hackeo del grupo Guacamaya. La Comisión de la Defensa de la Cámara de Diputados tenía previsto reunirse con el general Sandoval el martes 18 de octubre en instalaciones de la Sedena, sin embargo, el sábado, sus integrantes fueron avisados que se suspendía el encuentro sin explicación alguno y sin la propuesta de una nueva fecha.

<https://drive.google.com/file/d/1uzp1L22o8jOME1H-64lfJ8N708wtuejd/view>